



Rede und Begrüssung Bankett, Maienzug 2023 Stadträtin Silvia Dell'Aquila, Präsidentin Maienzugkommission

Geschätzte Festgemeinde
Geschätzte Gäste
Liebe Aarauerinnen und Aarauer

Ich heisse Sie alle auf dem Maienzugplatz an unserem Bankett willkommen.

Heute, aber auch schon die letzten Tage, ist in der Stadt eine grosse Freude zu spüren. Es ist Maienzug, unser Fest, das Fest aller Menschen, die in Aarau zuhause sind und unsere Stadt als ihre Heimat ansehen. Dieses Jahr feiern wir unser Fest unter besten Wetterbedingungen, wir durften einen schönen Umzug und eine wunderbare Morgenfeier der Aarauer Schulkinder erleben. Und es geht weiter mit Theater, Kino und Konzerten für die Kinder, Tanzmusik für die Erwachsenen, dem Lunapark, dem Openair Chrutwäje und dem Openair der OSA-Bands beim Schulhaus.

Möglich machen das die vielen Menschen, die tage- und wochenlang sehr viel gearbeitet haben für den heutigen Tag. Ich danke allen, die dazu beigetragen haben, dass wir heute dieses Fest geniessen können. Zuallererst den Mitgliedern der Maienzugkommission, den verschiedenen Abteilungen der Aarauer Stadtverwaltung, insbesondere der Stadtkanzlei und der Sektion Kommunikation, allen Mitarbeitenden des Werkhofs, der Stadtpolizei wie auch den Angehörigen der Feuerwehr Aarau; und danke den Lehrerinnen und Lehrer unserer Kreisschule, die zu den verschiedenen Aktivitäten der Schule beigetragen haben, gestern mit den Nachmittagsprogrammen an den verschiedenen Schulen und heute am Umzug und an der Morgenfeier. Danke auch allen, die mit weiteren Initiativen unser Fest bereichern.

Der Maienzug ist vielfältig und so soll er bleiben, alle Aarauerinnen und Aarauer feiern ihn auf ihre Weise und doch ist es das Fest, das wir zusammen feiern, uns zusammenbringt, zu einer Gemeinschaft macht und zu unserer Identität gehört.

Bevor ich unserem Stadtpräsidenten das Wort weitergebe noch ein Gedanke:
Lasst uns nicht Asche anbeten, sondern das (Maienzugs-)Feuer weitergeben.

Es lebe der Aarauer Maienzug!